

## どろんこみずつこ

発行 2025/1/8 第 18 号 にしき学童

あけましておめでとうございます。例年より長めの年末年始、ゆっくり休めたでしょうか。今年もよろしくお願いします。

6日に全員で鷲宮神社にお参りに行きました。班ごとに自分たちで考えた順路で歩きました。往復で一万歩くらいあり、いつもサポートさんでサーッと帰って来ている子たちにはちょっときつかったかもしれません。



## 【初詣で】

6日(金)9:00 過ぎに、「各班同じ道は通らない」と伝え、学童を出発して鷲宮神社に向かいました。指導員は各班の後を付いていきました。以前は藪の中の道なき道を歩き、橋のない川を渡ったりとちょっとした冒険でしたが、"らき☆すた"で有名になってからは、道が整備されスムーズに到着しました。途中用水の氷を割ったり、くっつき草を投げ合ったりの道草班が、行きも帰りもラストでした。帰りは1人150円でドンキにて"買い物おやつ"でした。すぐにお店から出てきた悠真⑥、想士①、侑生③、決断が早いです。ラストは迷いに迷って?買うものを決めた澄々⑤、や心遥⑤、結衣③、朋乃果③、陽菜②。時間差は約1時間でした。「ガム、アイス、飲み物は無し」と伝えてのですが、まさかの玩具菓子を買った子が3人いました。「おやつになる?」と思いましたが、ダメとは言わなかったのもあり、「次回からはダメね」と話しました。

## 【ドッジボール】

最近ドッジボールがブームです。智悟④や碧人④等、4年男子がいつの間にか腕をあげています。年末ボールが1つダメになったので、"ベルマーク"でもらった新しいボールを出しました。1年生も入っての大人数でのドッジボールは良い感じです。「自分で取ったボールは自分で投げる」のが基本ですが、低学年にはなかなかボールが回って来ません。めげずに頑張れ!!

【野本・記】